

al Gobierno en los trabajos preliminares de la division de territorio de esta provincia.

Igualmente evocó el informe pedido de Real orden sobre el mejoramiento de la industria manufacturera de la Nación.

Desarrollada de una manera alarmante en esta capital y su partido de la huerta la enfermedad de viruela, el Ayuntamiento recurrió á esta Sociedad pidiendo su concurso, lo que expuso en un científico informe los medios que juzgaba convenientes para corregir dicha calamidad, ofreciendo sufragar los gastos que originasen la adquisición del más necesario, y la remuneración de su trabajo á los encargados de la vacunación que recomendaba como preservativo.

Finalmente amplió las enseñanzas con el estudio de la perspectiva, cuya cátedra dejó instalada al finalizar el año de 1841.

El año de 1842, fué inaugurado por la Sociedad despachando informes de reconocida importancia, versando el primero sobre el estado agrícola del país; sobre la mayor conveniencia del arriendo ó estancamiento de la sal, y sobre la mejor manera de allegar recursos para la manutención de los acogidos en la casa de Misericordia.

Otras nuevas gestiones practicó para enriquecer su estudio de dibujo con obras de